

# "Les Extravadanse" ont dansé à Valence



En haut : le premier groupe avec leur professeur de danse jazz Isabelle Rodrigues (à droite).  
En bas : le groupe des plus jeunes.

**T**rente danseuses du groupe "Les Extravadanse" de la MJC ont participé au concours "On danse à Valence" qui s'est déroulé dimanche.

Deux groupes d'adolescentes se sont présentés au concours après avoir été coachés par Isabelle Rodri-

gues, leur professeur de danse jazz à la MJC. Elles s'entraînent par ailleurs régulièrement et assidûment tout au long de l'année à la salle polyvalente au Patio.

Les plus jeunes participaient pour la première fois à un véritable concours de danse. Elles se sont con-

frontées à de véritables écoles de danses et conservatoires.

Les "Extravadanse" ont obtenu les encouragements du jury, une formidable motivation pour les danseuses pour leur prochain concours de danse qui aura lieu à Courbevoie le 4 juin.